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Armenia, Quindío, 24 de junio de 2025 

Doctora 
MARÍA FERNANDA ROJAS MANTILLA 
Ministra de Transporte 
Ministerio de Transporte 

Correo: mfrojas@mintransporte.gov.co 

Doctor 
ÓSCAR JAVIER TORRES YARZAGARAY 
Presidente 

Agencia Nacional de Infraestructura - ANI 
Correo: otorres@ani.gov.co 

Asunto: Llamado atención prioritaria de la nueva estructuración vial de la 
IP Conexión centro (Autopista del café y la doble calzada Calarcá – La Paila) 

Respetados doctores: 

Como representantes de la Cámara de Comercio de Armenia y del Quindío y de la 
Sociedad de Ingenieros del Quindío, nos dirigimos a ustedes con el objetivo de expresar 
una legítima inquietud frente al silencio que persiste en torno a la estructuración del 
nuevo modelo de operación vial IP Conexión centro que contempla la Autopista 
del café y la doble calzada Calarcá – La Paila, corredores que actualmente se 
encuentra bajo concesión de Autopistas del Café, cuyo contrato finaliza en febrero de 
2027. 

Nuestro departamento no solo comparte la infraestructura de este eje vial con los 
departamentos vecinos, sino que vive en función de su operatividad diaria. El Quindío 
es un territorio que ha consolidado su economía en torno al turismo, el agro y el comercio, 
sectores que dependen en alto grado de la conectividad terrestre para mantenerse 
competitivos. Por ello, nos preocupa que, de acuerdo con los cronogramas presentados por la 
ANI en la socialización inicial del proyecto, no se haya generado, hasta la fecha, una hoja de ruta 
clara sobre el resultado de los ajustes finales del proyecto y lo que es más importante no se 
hayan realizado las reuniones de socialización final que incluya la participación de los actores 
regionales y la ciudadanía frente a lo que será la nueva concesión de esta arteria estratégica.  

En este sentido, vale la pena destacar que las decisiones en torno a este proyecto 
deben estar alineadas con las necesidades reales de la región y deben ser construidas 
con las voces locales. A su vez, consideramos de vital importancia respaldar el 
modelo de concesión que garantice el financiamiento y la construcción de las obras.  
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Elevamos nuestra propia voz desde las especificidades del Quindío. Nuestro 
territorio requiere un enfoque diferenciado, que contemple la movilidad 
turística, la conectividad rural, la accesibilidad hacia los municipios cordilleranos y 
las oportunidades logísticas que puede brindar el corredor para la consolidación de 
plataformas empresariales y zonas francas. 

Por lo anterior, consideramos pertinente un encuentro entre las autoridades 
regionales y el Gobierno nacional en el  Quindío, donde se informe con claridad el 
estado actual del proceso por parte del Ministerio de Transporte y la ANI. 

Desde nuestras instituciones reiteramos nuestra disposición total para contribuir con 
análisis, datos y visión regional.  

Cordialmente, 
  

 
   
  
  

Rodrigo Estrada Revéiz 
Presidente Ejecutivo 

Cámara de Comercio de Armenia y del Quindío 
presidencia@camararquindio.org.co 
 

 

   

 

Uriel Orjuela Ospina 
Presidente 
Sociedad de Ingenieros del Quindío 
siquindio@hotmail.com 

 
 
Con copia a: 

 Gobernador del Quindío, Juan Miguel Galvis Bedoya 
 James Padilla García-Alcalde de Armenia 
 Sandra Bibiana Aristizábal Saleg- Representante a la Cámara 
 Piedad Correal Rubiano-Representante a la Cámara 
 John Edgar Pérez Rojas_ Representante a la Cámara 
 INVIAS Territorial Quindío 

 Medios de comunicación regionales 
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